

Mishelle Mitchell Renunció a la "direc"

◆ **ILEANA VARGAS**

ilvargas@lateja.co.cr

La periodista y directora de noticias de Monumental y Radio Reloj, Mishelle Mitchell, renunció a su puesto.

La carta de renuncia la presentó ayer, según confirmó ella.

Dejará el puesto a inicios de abril y jalará para una importante institución financiera, sin embargo, no quiso soltar el nombre de su nueva casa laboral. La Teja supo que es el Banco Nacional.

Mitchell trabajó como directora de las emisoras desde el 25 de octubre del 2010, también fue parte de Telenoticias y asesora del expresidente Oscar Arias.



Fue la directora de Monumental desde octubre d el 2010. ARCHIVO GN